



# Le rugby à la fête

Saint-Maximin Une visite du chantier de l'extension du parc sportif a été organisée la semaine dernière. Les travaux devraient se terminer au début du mois de juillet.

Après la fin des travaux, Alain Decanis aura rapidement l'occasion d'étreindre ces nouvelles installations. À partir du 22 septembre, Saint-Maximin accueille en effet une poule du festival mondial du rugby amateur. Cinq clubs venus de cinq pays différents (Angleterre, Japon, Argentine, Chili et un dernier qui reste à déterminer) disputeront des matchs de poule sur deux jours. Les deux premiers disputeront les quarts de finale à Sisteron (Alpes-de Haute-Provence) avant des éventuelles demi-finales et finale à Digne-les-Bains (idem). Seule différence avec les professionnels, les joueurs qui participeront à ces rencontres sont 100 % amateurs.

## Le rugby à la fête

Ambitieux projet largement critiqué par l'opposition saint-maximinoise, l'extension du complexe sportif du " Clos de Roques " suit son cours. Visiblement, le chantier est " dans les temps ". Le maire, Alain Decanis, l'a assuré mardi dernier, lors d'une réunion organisée au club house de rugby : " Les travaux ont démarré il y a quasiment un an et beaucoup se demandaient si on irait au bout, commence-t-il face à la trentaine de personnes venue. Les travaux seront probablement achevés le 1er juillet et on fera l'inauguration début septembre. "

Au service des Saint-Maximinois Alors que le complexe possède déjà

un terrain de rugby et un autre de football, cette extension en apportera deux nouveaux, un par discipline. Côté athlétisme, une piste de 400 mètres entourera le nouveau terrain de football et sera complétée par une piste de 100 mètres avec six couloirs et une zone de sautoirs (hauteur, longueur et triple saut). Enfin, un demi-terrain de football, destiné aux jeunes et aux féminines, est également prévu.

Ces nouveaux terrains seront accompagnés de plusieurs vestiaires, d'un club house, de divers locaux, d'un parking réservé aux joueurs et dirigeants, ainsi qu'un parking public de 220 places.

Deux terrains de basket (3x3), un de beach-volley et un de beach-hand sont également au programme, sur l'avenue Père-Lagrange.

Ces nouveaux équipements profiteront aux nombreux licenciés de la commune (500 pour le football, 300 pour le rugby et 200 pour l'athlétisme) aux 1 500 scolaires et aux Saint-Maximinois en général.

Une ville tournée vers le sport Avec de tels équipements, Saint-Maximin complète son offre en matière de sport, et Alain Decanis ne s'en cache pas : c'est une composante essentielle de son projet pour la commune. " On a réussi à développer l'image d'une ville sportive et on part de loin, car la commune était sous-équipée. Petit à petit, on arrive à générer une

dynamique sportive et à combler notre retard. Ces équipements sont destinés à accueillir des compétitions sportives et les jeunes des écoles, insiste-t-il. On pourra ainsi pratiquer à Saint-Maximin toutes les disciplines relatives à l'athlétisme jusqu'au niveau régional. "

Un chantier aux coûts maîtrisés Évidemment un tel projet a un coût. Dix millions d'euros (hors taxes). C'est d'ailleurs un des reproches faits par l'opposition à Alain Decanis lors des derniers conseils municipaux.

Malgré la santé financière fragile de sa commune, le premier magistrat assume et reste persuadé que cette extension permettra l'expansion de Saint-Maximin. " On avait des impératifs de calendrier, mais aussi de prix, poursuit-il. On est quasiment parvenus à rester sur les mêmes prix par rapport à ce qui était prévu. Car depuis près d'un an, les prix ont explosé et si on devait lancer le chantier aujourd'hui, il faudrait compter 30 % de coûts supplémentaires. Il y a eu beaucoup de critiques par rapport à ce projet, mais je suis sûr qu'une fois qu'il sera terminé, il y en aura moins. "

L. -B. Brutin  
lbrutin@nicematin.fr

**Le " Clos de Roques " dans sa dernière ligne droite**



*Avec cette extension, le maire, Alain Decanis compte bien placer sa commune sur la carte des villes sportives de France. Une trentaine de personnes sont venues assister à la présentation de l'avancement du chantier, mardi dernier. Nouveaux terrains et pistes, vestiaires, club house et parkings devraient être ouverts au public dès septembre prochain. (Photos Gilbert Rinaudo)*

■

